



Ausschreibung

Innovationswettbewerb Urlaub am Bauernhof Österreich 2022 „Kulinarische Erlebnisse“. Urlaub bei bäuerlichen Produzenten.

Der Cluster Urlaub am Bauernhof schreibt für kreative, beispielgebende Innovationen im Bereich „**KULINARISCHE ERLEBNISSE**“ den Innovationspreis 2022 aus. Mit dem Auftrag, den USP der Marke Urlaub am Bauernhof „Urlaub beim bäuerlichen Produzenten“ stärker zu entwickeln.

Innovation „Kulinarische Erlebnisse“ bei Urlaub am Bauernhof bedeutet, eine Möglichkeit, über Lebensmittel in die Kultur einer Region bzw. in die Lebens- und Arbeitswelt der bäuerlichen Gastgeber:innen einzutauchen, unvergessliche Erfahrungen in einzigartiger Weise möglich zu machen und Geschichten darüber zu erzählen. Dabei soll ein Mehrwert für die gesamte Marke Urlaub am Bauernhof Österreich geschaffen werden. Das Angebot Urlaub am Bauernhof erhält so eine außergewöhnliche Genusskomponente.

Was meinen wir mit „Kulinarische Erlebnisse bei UaB“?

„Die Kulinarik ist das Handwerk, bei dem aus Lebensmitteln wohlschmeckende und optisch ansprechende Speisen zubereitet werden“. Das Kulinarikangebot wird in Verbindung mit Urlaub am Bauernhof zu einem besonderen Erlebnis.

Preisgeld und Preisverleihung

Der Preis ist mit insgesamt 5.000 Euro dotiert. Dieses Preisgeld wird auf drei Preisträger aufgeteilt:

1. Preis - Gutschein über € 3.000,-
2. Preis - Gutschein über € 1.500,-
3. Preis Gutschein über € 500,-

Zusätzlich zur medialen Präsenz in der Urlaub am Bauernhof-Öffentlichkeit.

Die Preisverleihung findet am Mi., 30. November 2022 im feierlichen Rahmen eines Urlaub am Bauernhof-Innovations-Markentages statt. Veranstaltungsort Kunstmuseum Lentos/Linz.

Ziel des Wettbewerbs

- Kulinarisches Angebot stärken
- Kulinarik ist wichtiges Gäste-/Urlaubsmotiv – es trägt enorm zur Gästezufriedenheit bei (bei UaB starker Trend hin zu FeWos ohne Verpflegung)
- Der UaB-USP (zu Gast bei den Produzenten der Lebensmittel) steht im Mittelpunkt
- Kulinarische Initiativen auf allen Ebenen (regional, Land, ...) nutzen – Chance für Vernetzung und Synergien



- Bewusstsein für „Lebens-Mittel“ schaffen.
- Veredelte Produkte (zB von Brot bis zum umfassenden Pauschalangebot)
- Innovationsbereitschaft der Mitglieder fördern, Begeisterung für Innovation initiieren und begleiten
- Modellcharakter für andere UaB-Anbieter:innen

Wer sollte sich bewerben?

Einreichen dürfen Einzelbetriebe und Kooperationen.

Dein Projekt hat gute Chancen, wenn folgende Kriterien erfüllt sind

- Eine ausgeprägte kulinarische Erlebniskomponente
- Verknüpfung kulinarisches Erlebnis mit Urlaub am Bauernhof
- Ein neuer, nachhaltiger Ansatz im Kontext von Urlaub am Bauernhof
- Dein Projekt ist mehr als eine bloße Idee, die Projektumsetzung hat bereits begonnen
- hoher Wirkungsgrad (Gäste, Ort, Region, ...)
- Marktchancen und Wirtschaftlichkeit wurden mitbedacht
- Modellcharakter für andere Betriebe
- Mehrwert für Betrieb, Gäste und auf jeden Fall für die Marke Urlaub am Bauernhof Österreich

Beurteilung

Die eingegangenen Bewerbungen werden von einer 5-köpfigen österreichweiten Jury beurteilt.

Teilnahmebedingungen

Bewerben kann sich jeder Urlaub am Bauernhof-Mitgliedsbetrieb (Einzelbetriebe und Kooperationen) mit bereits gestarteten innovativen Umsetzungen.

Die Bewerbung besteht aus

- Einer schriftlichen Kurzdarstellung deines Projektes und einer ausführlichen Beschreibung bzw. Erläuterung der Innovation – siehe Einreichunterlagen
- Einer einfachen Präsentation deines Projektes mittels Kurzvideo (Handyvideo ist ausreichend, max. 3 Minuten!)
- und oder max. 10 Fotos, die das Projekt am besten abbilden (Beschriftung der Fotos: Familienname, Nummerierung, Kurzbezeichnung)

Wie läuft der Bewerbungsprozess ab?

Die Einreichfrist für den UaB-Innovationspreis 2022 beginnt am 15. Juni und endet am 30. September 2022.

- Du reichst deine Bewerbung unter dem Kennwort „UaB-Innovationspreis 2022“ bei deinem jeweiligen Urlaub am Bauernhof-Landesverein ein.
- Nach Überprüfung auf Vollständigkeit und Richtigkeit durch den UaB-Landesverein werden deine Projektunterlagen an den Cluster UaB weitergegeben und nach weiterer Aufbereitung gesammelt der Jury zur Bewertung vorgelegt.



- Die drei Gewinner:innen des Innovationsprozesses werden im Anschluss von uns informiert und sind eingeladen, sich bei unserem Urlaub am Bauernhof Innovations-Markentag am 16. November 2022 in Linz/Kunstmuseum Lentos zu präsentieren (Termin vormerken!).

Bei Fragen wende dich bitte an deinen Urlaub am Bauernhof Landesverein oder an den Cluster Urlaub am Bauernhof Österreich (office@farmholidays.com).